



学部だより

すもーる すてっぷ

10号



群馬県立伊勢崎特別支援学校 小学部 令和7年12月5日 (金)

今年のインフルエンザの感染拡大は予想外だと思われている方も多いのではないでしょうか。学校ではコロナ禍を思い出して、感染が拡大しないよう日々感染対策を行っています。12月11日(木)と12日(金)に行われるきりのこまつりの発表に向けて、どの学年も練習に励んでいます。保護者の皆様にもご協力いただき、みんなが元気な笑顔で本番を迎えるようにしたいと思います。

前号では5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行の様子をお伝えしたので、今号では1~4年生の校外学習の様子をお伝えします。全学年の様子をご覧いただくことで、入学したばかりの1年生が、学年を重ねるごとに成長していく姿を感じていただければうれしいです。

1年生 校外学習 まゆドーム

10月10日(金)と17日(金)の2回、スクールバスでまゆドームへ行きました。スクールバスに乗っただけでもウキウキな1年生。1回目ははしゃいで走り回っていた子どもたちでしたが、2回目は上手に遊具を使って楽しむことができました。みんな笑顔で友だちと滑り台を滑ったり、ブランコに乗ったりしました。



2年生 校外学習 キンダープラツツ

10月22日(水)スクールバスでキンダープラツツへ行きました。キンダープラツツに入ると、みんな大はしゃぎ! 28名の子どもたちがそれぞれに楽しみたい遊具を教員に伝え、あちこち走り回って遊びました。中でもボールプールとエア滑り台が人気だったようです。みんなお弁当も美味しそうに食べていました。



3年生 華蔵寺公園

11月20日(木)スクールバスで華蔵寺公園へ行きました。日差しの暖かい日でした。友だちや先生と一緒に、いろいろな遊具に乗って遊んだり、お弁当を食べたりしました。事前学習で決めた遊具をみんな楽しんでいました。笑顔の絶えない1日になりました。



4年生 ENNICH

11月14日(金)伊勢崎駅から電車で前橋駅に向かい、駅前にある ENNICH へ行きました。電車の中ではみんな静かに過ごすことができました。お弁当を食べてから ENNICH へ。ENNICH では「万縁舞」「福豆蒔」が人気でした。いろいろな経験ができましたね。



12月11日(木)、12日(金)は きりのこまつり ♪

11日(木)

- 9:40~ 3年生「しろくまさんのきらきらだいぼうけん」
- 10:20~ 1年生「ちゃちゃちゃパレード」
- 11:00~ 2年生「あつまれ!2ねんおんがくたい」
- 13:15~ 中学部の太鼓

12日(金)

- 9:40~ 5・6年生「フェスでもりあがろう!」
- 11:00~ 4年生「I ❤ ぐんま」
- 13:15~ 中学部の太鼓

体育館で行うステージ発表は、写真や動画の撮影をしていただくことができます。ただし、写真や動画を個人ホームページ、YouTubeチャンネル等の動画サイト、SNS (LINE、X、Instagram、TikTokなど) にアップロードすることは、児童及び保護者の安心・安全に影響を与えることがありますので、ご遠慮ください。ご協力よろしくお願ひします。